

第 64 回入学式が行われました。

4月10日（水）

今年の新入生は56名、一昨年度より制服が新しくなっておりこれで全学年の制服がそろってのスタートになります。新入生は緊張した面持ちで式に臨んでいましたが、入学式を終え教室でHRして外に出てくる頃にはリラックスした表情の子も多くなっていました。



これで本年度の全校生徒146名が全員そろったこととなります。職員一同、子どもたちの成長に向け最大限の努力を重ねてまいりますのでご支援のほどよろしく申し上げます。感染症等の影響で、連続した指導ができず、生徒たちには不安を与えていますが、全教職員で精一杯新入生をサポートしていきます。家庭や地域でも、帰宅後に生徒の思いをしっかりと聴いていただき、あたたかい声かけや励ましをお願いします。また、上級生が手分けをして新1年生を学校まで連れてきてくれました。自転車置き場や学級を確認し、教室まで案内してくれました。2年生は一つ上の先輩として、3年生は最高学年としての自覚を持って成長を続けているのを感じる新学期です。私は短いメッセージで祝福・激励の意を伝えました。その中でも強調したのが学校教育もある『自ら学び 自ら鍛える』ということです。当日の喜び、緊張、決意を忘れることなく、三年間、充実した中学校生活を送ってほしいと思います。

